

Pressemitteilung

Bionorica SE: Neuer Vorstand Marketing & Vertrieb

Dr. Marco Linari startet im April 2022 beim Naturarzneihersteller

Neumarkt i.d.OPf., 21.01.2022 – Die Bionorica SE ernennt Dr. Marco Linari zum Vorstand für den Bereich Global Business. Der promovierte Biochemiker ist damit ab 1. April 2022 bei Bionorica weltweit für alle Marketing- und Vertriebsaktivitäten verantwortlich.

„Mit mehr als 20-jähriger Expertise in der pharmazeutischen Industrie, seiner Erfolgsbilanz als Führungskraft und seiner großen internationalen Erfahrung wird Dr. Marco Linari entscheidend sein für unser Wachstum und die weitere Internationalisierung von Bionorica. Wir freuen uns auf ihn“, so Prof. Dr. Michael A. Popp, Vorstandsvorsitzender und Inhaber der Bionorica SE.

Dazu Dr. Linari: „Ich freue mich auf die Bionorica SE mit ihren hervorragend positionierten Marken, die weltweit Patientinnen und Patienten einen messbaren Nutzen bieten. Mit unserem starken Team, der Bionorica-Familie, und unserer hohen Expertise in der Phytotherapie und dem Produktportfolio werden wir weiter wachsen und neue Märkte erschließen.“

Länder- und branchenübergreifende Erfahrung

Dr. Linari ist seit Mai 2020 CEO der Haselmeier Group mit Sitz in Stuttgart, ein führender Entwickler und Hersteller von Injektionssystemen zur subkutanen Applikation. Dort hat er erfolgreich die Diversifikation und die Transformation des Geschäfts vorangetrieben. Er studierte Chemie und Ökonomie und promovierte in Biochemie am Max-Planck-Institut für molekulare Physiologie in Dortmund. Nach erfolgreicher Tätigkeit in der Strategieberatung hatte Dr. Linari mehrere Managementpositionen beim Pharmaunternehmen Merck Group inne, darunter in Deutschland, in der Schweiz, in Italien und in den USA, zuletzt als CEO von Allergopharma, wo er das Geschäft entscheidend modernisierte.

Der 51-Jährige, gebürtig in Lemgo in Nordrhein-Westfalen, hat italienische Wurzeln, ist verheiratet und hat zwei Kinder im Teenageralter. Seine Leidenschaft gilt dem Skifahren und Bergsteigen sowie der italienischen Küche.

Pressebild:



Dr. Marco Linari wird neuer Vorstand Marketing & Vertrieb der Bionorica SE © Dr. Marco Linari

Unternehmensprofil

Patienten wünschen sich wirksame und verträgliche Medikamente. Pflanzliche Arzneimittel sind hier erste Wahl. Bionorica, mit Sitz in Neumarkt in der Oberpfalz, ist ein weltweit führender Hersteller von pflanzlichen Arzneimitteln. Ärzte, Apotheker und Patienten in über 40 Ländern vertrauen den wirkungsvollen und nebenwirkungsarmen Produkten. 2020 erzielte die Bionorica-Gruppe einen Umsatz von 289 Mio. Euro. Die Eigenkapitalquote des Unternehmens beträgt 80,5 Prozent. 1.800 Mitarbeiter an weltweit 20 Bionorica-Standorten arbeiten jeden Tag für die Fortsetzung dieser Erfolgsgeschichte, die vor 89 Jahren in Nürnberg begann. Bionorica entschlüsselt auf Basis der „Phytoneering“-Strategie das große Wirkstoffpotenzial von Pflanzen (phytos) durch den Einsatz modernster Forschung und Technologien (engineering). Das Ergebnis: hochwirksame und nebenwirkungsarme Medikamente. Die Forschungs- und Indikationsschwerpunkte liegen in den Bereichen Atemwege, Harnwege, Frauengesundheit und Immunsystem.

Pressekontakt

Bionorica SE
Lion Pfeufer
Stabsstellenleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Kerschensteinerstraße 11-15
92318 Neumarkt, Deutschland
Telefon +49 (0)9181/231-7423
Telefax +49 (0)9181/231-67423
E-Mail: unternehmenskommunikation@bionorica.de
<http://bionorica.de/fuer-journalisten.html>